

▶ **ENCUESTA**

José Espinoza Campos, piloto civil temuquense:

“El Club Aéreo va a cumplir 95 años y yo he vivido el 60% de esa historia”

En los últimos 50 años, este temuquense no sólo ha sobrevolado gran parte del país y algunos vecinos; también ha participado de numerosos puentes aéreos para apoyar a la comunidad ayudado a cumplir el sueño de numerosos niños y niñas que deseaban volar. A pocos días el piloto civil comparte su historia y anecdotario.

Eduardo Henríquez Ormeño
 eduardo.henriquez@australtemuco.cl

“Desde chico fui una especie de Giro Sin Tornillo”. Con esa presentación no es difícil intuir por qué el empresario y el técnico industrial eléctrico temuquense, José Espinoza Campos, cumplirá el próximo 7 de agosto cinco décadas como piloto de aviones y socio del Club Aéreo de Temuco, reconocimiento que la entidad festejará con un acto de camaradería y que a fin de año quedará registrado en un certificado otorgado por la Dirección General de Aeronáutica, a través de la Federación Aérea de Chile.

El 7 de agosto de 1974 es cuando “lo largan solo” a surcar el aire a bordo de una aeronave civil. A partir de allí, la aeronáutica se convierte en una pasión y un modo de vida que no abandona jamás, al punto que al año siguiente de entrar a

FOTOS: EDUARDO HENRÍQUEZ O.



“Sabemos que el hombre no está capacitado para surcar el aire, así la sensación y el plano que se abre a los ojos es muy especial; se produce una adrenalina especial; sin contar lo que te permite ir de un punto a otro, decir que en todos estos años de vuelo he podido ver desde el aire a nuestro país simplemente precioso”.

- Tal como ocurre todavía, una vez aprobada la solicitud por parte del directorio, tuve que pasar por un proceso de formación integral, con diversos cursos: de mecánica, aerodinámica, fisiología del vuelo, tránsito y navegación. En promedio eso tarda como un año, hasta obtener la licencia de piloto. Y en el proceso, la escuela de vuelo del club te destina un instructor.

- ¿Qué lo ha hecho permanecer por cinco décadas? ¿Qué diría acerca del Club Aéreo de Temuco?

ra el terremoto ocasión fuimos primeros en llegar. Uno de nuestros hechos, perdí el trabajo de las marejadas. Otro hito relevante fue la ocasión en la que un volumen de ayuda entre otros Movimos toneladas, ropa y material. Esto ad honorem llamados pueros de el club se por la comunidad.